

Nantes, le 8 juillet 2025

## La Région aux côtés des agriculteurs face aux violences

Une nouvelle fois, des installations agricoles ont été dégradées, cette fois à Sainte-Gemme-la-Plaine. Ces actes de vandalisme contre une réserve de substitution sont inacceptables.

La Région condamne fermement ces violences qui ne servent aucune cause et ne font qu'attiser les tensions.

Ces ouvrages publics sont pensés pour répondre à un double impératif : assurer une sécurité de production pour les exploitations agricoles, tout en respectant la ressource, grâce à un remplissage en période hivernale et une gestion rigoureuse.

Ce sont des solutions concrètes, utiles et contrôlées pour adapter notre agriculture au changement climatique.

Nous sommes pleinement aux côtés de celles et ceux qui agissent pour faire avancer l'agriculture et préserver notre planète, dans le respect des règles.

La justice doit passer, et l'impunité cesser.

On ne construit pas l'avenir en saccageant les outils de production.

### **Lydie Bernard**

Vice-présidente du Conseil régional des Pays de la Loire  
en charge de l'Agriculture et des Industries Agroalimentaires.